



COMMUNIQUE DE PRESSE

Nanterre, le 10/09/2021

La préfecture des Hauts-de-Seine ouvre ses portes lors des journées du patrimoine le dimanche 19 septembre

La préfecture des Hauts-de-Seine ouvre ses portes au public le dimanche 19 septembre 2021 de 10h à 18h.

Voyagez dans le temps et redécouvrez cette architecture typique des années 1970 dont certains décors n'ont pas changé depuis l'inauguration de la préfecture en 1973. Au programme : œuvres d'art et mobilier d'exception dans des espaces habituellement fermés au public.

Une visite commentée de 45 minutes (sur inscription) est proposée aux visiteurs, leur permettant de découvrir l'histoire et l'architecture du bâtiment. Les visiteurs friands de design découvriront des œuvres de grands créateurs.

Autre temps fort et inédit de cette journée, la visite d'un lieu habituellement clos : la loge des hôtes d'accueil, restée telle que dans les années 70. Une surprise y sera présentée.

Un atelier sur le protocole, les cérémonies et les décorations sera également organisé dans le salon d'honneur - Claude Erignac. Adapté aux enfants, il permet de mieux comprendre le rôle d'un préfet.

Pour en savoir plus et pour s'inscrire aux visites guidées : <http://www.hauts-de-seine.gouv.fr/JEP>

Le pass sanitaire sera obligatoire.

Depuis 2012, la préfecture ouvre ses portes lors des Journées du Patrimoine. Lors de la dernière édition (2019), 150 personnes avaient participé.

La préfecture est régulièrement le décor de tournage de films, séries et clips. Depuis 2014, 19 tournages ont été accueillis, dont la dernière Palme d'Or, Titane.